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Legende: 
I: Information, B: Beschluss, A: Auftrag 

Protokoll der Hauptversammlung  2015 
Termin: 17.06.2015, 20.00 Uhr  –  22.00 Uhr 
Ort: Große Sporthalle des Gautinger SportClub e.V. 
Protokoll am: 17.06.15 Version 1  
Ersteller: A. Platzer 

Das Protokoll ist elektronisch erstellt und trägt daher keine Originalunterschriften 
Teilnehmer: Delegierte der Abteilungen, Mitglieder, Gäste (s. Listen) 
Gemeinde Gauting Dr. Kössinger, F. Jaquet, B. Kössinger, M. Platzer, Fr. Servatius,  
GSC Vorstand E. Wetlitzky, R. Mahr,  S. Wiesmann, M. Scholz, B. Reineking  
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Bericht des Vorstands 
3. Bericht der Abteilungsleiter 
4. Bericht der Revisoren 
5. Entlastung des Vorstands 
6. Verschiedenes 
 

 

Protokoll: 
TOP I/B/A Text Verantw. Termin 

  1 I Allgemeine Begrüßung: Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger, 
Gemeinderäte, Presse,  Leiter Abteilungen, Delegierte, Mitglieder 
und alle Gäste 

Zahl der anwesenden Delegierten:      

20:15 Uhr  Stimmberechtigte  62 
21:00 Uhr  zur Abstimmung     64  

Es wurde festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen wurde. 

  

2. I Bericht des Vorstandes:   E. Wetlitzky:  

10 Jahre sind nun kein so besonderer Anlass, mit Blick auf die 
Insolvenz des TSV Gauting basierend. Der TSV hatte 2600 
Mitglieder zum Ende. 

Der Schwung hat doch bewirkt, dass eine Menge geschafft 
wurde und wir sind stolz darauf, dieses Jubiläum jetzt zu begehen. 

Es war spannend wie viele Mitglieder sich wieder im neu 
gegründeten SportClub anmelden werden. Aber wir sind 
zufrieden, mittlerweile diese Zahl wieder geschafft zu haben. 
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TOP I/B/A Text Verantw. Termin 

Das Angebot ist begrenzt durch Hallenkapazitäten und Übungs- 
leiter. Wir sind daran die Qualität zu verbessern. 

Was hat sich geändert: 

Die Fassadenfarbe 

Die Geschäftsstelle ist moderner geworden. 

Veränderte Präsentation in der Öffentlichkeit 

7. Ausgabe des GSC Magazins erscheint dieses Jahr. 

Der Ruf hat sich in der Gemeinde verbessert. 

Die Anlagen und Gebäude wurden verbessert, ca. 1.2 Mio 
wurden in den vergangenen Jahren investiert. Geteilt Hälfte 
Gemeinde, Hälfte GSC. 

Es hat sich eigentlich nicht so viel geändert: Es sind die Menschen, 
die sich einbringen und den Sport gestalten. Die sind die 
Gleichen geblieben. Alle haben im Sinne des Sports gehandelt. 
Sowohl zu TSV Zeiten, wie auch jetzt. 

Auch alle Vorstände und Ex-Vorstände haben viel Enthusiasmus 
an den Tag gelegt. Ohne diese Mannschaft, könnte der Vorstand 
gar nicht so agieren. Die Geschäftsstelle ist gut organisiert. 
Annette Platzer, als 21 Std. Kraft macht alles. Fenni Mattes betreut 
die Mitglieder und die Hallenbelegung. Tina Häuser macht das 
Mahnwesen. Tom Tryzna, unser FSJler für dieses Jahr. Lutz Tietz als 
umsichtiger Hausmeister.  

In die Hausmeisterwohnung zieht demnächst unser 
Putzerehepaar, Arpad und Estera Csipay ein. 
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Bericht des Finanzvorstandes:  siehe Folien – E. Wetlitzky,  

Vorstellung der Zahlen 2014 – s. Folien 

Vergleiche Einnahmen, Ausgaben, Fixkosten,  

Finanzen Abschluss 2014 – Einnahmen und Ausgaben + ca.  
+32.332,- € 

Anteil Gemeinde: Kostenlose Nutzung der Hallen, Sportstunden-
Zuschüsse 1/3 mit Landkreis und Land, Antrag für Projekte –  

nicht unterstützt wird der wirtschaftliche Geschäftsbetrieb, d.h. die 
80.000€ Schulden sind aus der Tennishalle. Anfang des Jahres 2015  

Verschuldungsstand = über private Darlehen finanziert 

Planung 2015: Einnahmen  395.000,- - Ausgaben 365.000,- = 

                                        Geplantes Ergebnis         + 30.000,-€ 

 

  

3. I Bericht der Abteilungsleiter: 

Volleyball:  Fenni Mattes  - seit 18 Jahren Abteilungsleiterin 
2005 – war ein ganz erfolgreiches Jahr:  Bayer. Meister bei 
Südbayer. Meisterschaften, 8. bei der Deutschen Meisterschaft. 
Es gibt eine Mixed Mannschaft, von Mathias Wiesmann betreut.     
6 Jugendmannschaften: 
A Jugend – Stefan Diemer 
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D Jugend – Anna Wickler 
C Jugend – Fenni Mattes 
E Jugend – Janina Kaiser 
ganz Kleine -  Stefan Calabria  

Schwimmen:  Antje Feser  
mit der Insolvenz ging es den Schwimmern sehr nass rein – aber 
heute geht es uns gut – wir halten uns im Breitensportsegment auf 
– Wettkämpfe sind nicht an oberster Stelle – zur Zeit betreuen wir 
Flüchtlinge 

Überdachung des Freibads? 

Badminton:  Ralf Blumenhagen – i.V. Dorothea 
Seit 2 Jahren ist er Abteilungsleiter – seit 2009 im GSC – einige Aufs 
und Abs – Kinder und Erwachsene – Spiel und Spass steht im 
Vordergrund – Hobbyligamannschaft (4. dieses Jahr) – 
Erwachsene fehlen, leider Verletzungsbedingt 

Tischtennis:   Alexander Spiess  
Dank dafür, dass es den Sportverein gibt – vor 10 Jahren gab es 
noch 10 Mannschaften und 7 Jugendmannschaften – im 
Jugendbereich viele Abs – die Mannschaften waren immer im 
Wettkampfbetrieb – Durch Abwerbungen wurden es weniger 
Mannschaften – Dieses Jahr hat die 1. Mannschaft wieder gut 
abgeschnitten, fundamentaler Lauf – auch die Jugend ist wieder 
auf 10 Kinder angestiegen, so dass nächstes Jahr wieder 
gemeldet wird – Beteiligung innerhalb der Abteilung ist groß. 

Leichtathletik:  Florian Popella – i.V. Markus Scheben 
Eingegliedert in der LG Würmathletik – Sebastian Barth erfolgreich 
U22 Deutscher Meister – Johannes Trefz startet bei der 
Europameisterschaft im 200m Lauf – Es geht von Spaß an Sport bis 
zur Olympiateilnahme – doch trotz Erfolg bleibt der Spaß am 
Sport 

Schach: Alexander Fischer-Brandies  
kleine Abteilung – doch alle sind aktiv in Mannschaften tätig – 
sind stolz im Ligabereich zu spielen – nächste Saison spielen 2 
Mannschaften – Kinder sind begeistert („3 Stunden Schach, wie 
cool ist das denn“) – Sebastian Finsterwalder ist 2. im Blitzturnier 
geworden. Die Mannschaft verteidigte erfolgreich den Titel im 
Oberlandpokal, Bad Tölz 

Judo:  Adolf Storch – seit 42 Jahren Abteilungsleiter  
Kinder sind mehr zur sportlichen Ertüchtigung dabei – machen 
hauptsächlich die Gürtelprüfungen 

Petanque: Sepp Prasch  
hat von Avelino seit 1 Monat die Abteilungsführung übernommen 
– Ü66 bis U80 – wir nehmen alles 

Turnen:  Ulrike Starp – seit 40 Jahren im Verein – seit 20 Jahren als 
ÜL – seit 11 Jahren Abteilungsleiterin – kommt von Leichtathletik 
und ist in Turnen hingerutscht  
größte Abteilung mit ca. 500 TN – jüngstes Mitglied 1 Jahr – 
ältestes Mitglied 88 Jahre – kein Wettkampf – nur bei den 
Geräteturnern wird ein interner Wettkampf veranstaltet – es 
fehlen noch Männer – die Beteiligung ist etwas „Frauenlastig“ 
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Tai Chi: Barbara Pregnolato 
kleine Gruppe – 1 x Anfänger , 1 x Fortgeschrittene – laufen 
verschiedene Formen – derzeit sind durch die Formen alle  Zeiten 
belegt, so dass kein Anfängerkurs stattfinden kann 

Kinderballschule: Jörg und Anke Wenk 
2006 im GSC gegründet – nach dem Heidelberger Konzept – ist 
für 3 – 6 Jährige ausgerichtet – die Kinder sollen verschiedene 
Ballspiele lernen. Alle Kurse sind gut ausgebucht. Ca. 100 Kinder 

Taekwondo:  Klaus Altschäffl – seit 1979 Mitglied  
TKD ist eine erfolgreiche Abteilung mit ca. 100 Mitgliedern – 
wovon 90% aktiv sind – die letzten Jahre sehr erfolgreich – 
Auszeichnung in der Jugendarbeit – Meisterschaften – unter den 
ersten 10 auf der Bayerischen Rangliste – zu verdanken ist das 
Luciano Pregnolato und Barbara Pregnolato – letztes Jahr wurde 
erstmals die Jugendarbeit abgegeben – Alexandra Pregnolato 
leitet die Jugendabteilung – Kinder sind alle aktiv im 
Wettkampfgeschehen 
Ü66  - Kyung-Soon Yu startet international  und ist überall 1., auf 
dem Weg zu internationalen Meisterschaft 

Basketball:  David Garcia Malagon – seit 2010 in Abt. Basketball 
mit Valeria Mayer Projekt gestartet:  Jugendbasketball -  sind 
erfolgreich und es macht viel Spaß – neues Projekt für Kinder von 
4 bis 12 Jahren – es läuft gut in der Abteilung – alle haben Spaß 

Fußball:  bis letztes Jahr Albert Büchele – jetzt Doppelspitze Jens 
Rindermann und Tilman Hartlieb 
1. Mannschaft hat den Aufstieg in die Kreisliga geschafft. Leider 
kein Doppelaufstieg mit der 2. Mannschaft – Dank an Trainer 
Michi Kaiser und Stefan Huber 
Dank gilt Albert Büchele – der vorausschauend in die 
Jugendarbeit investiert hat 
Dank auch an Lutz Tietz – der dieses Jahr sein 25. Jubliäum in der 
Abteilung feiert – Platzwart, Trainer, Mädchen für alles 
Neu: Inklusionsteam – Beeinträchtigte und Nichtbeeinträchtige  
Derzeit sind 19 Jugendmannschaften im Spielbetrieb 
Ausblick: mit Unterstützung von Verein, Politik und allen bemühen 
wir uns zukunftsträchtig zu bleiben 

Bergsport:  Robert Leicher und Paul Hartmann – seit 5 Jahren aktiv  
Schwerpunkt liegt bei den Erwachsenen – Fitness in der Gruppe – 
unterwegs zu Fuß, auf Radeln, auf Skiern – Weiterentwicklung – 
Neu: Radtourentruppe, Mountainbiken, Gymnastik im Sommer, 
Langlauf rückläufig, stärker Skitouren, Skigemeinschaft Forstenried-
Gauting stark vertreten, Gauting stellt 50% der Mitfahrer und 70% 
der Skilehrer, die auch aus eigenen Kadern gezogen werden – 
Stark als Team und in der Gruppe 

Lob und Dank an alle Aktiven, die Übungsleiter, die Abteilungs-
leiter, ehrenamtliche Mitarbeiter, Geschäftsstelle, Beiräte, 
Sponsoren und Unterstützer auch Dank für das gute Miteinander. 

Der Sport lebt vom Ehrenamt – es könnte alles gar nicht bezahlt 
werden – wichtig ist das Miteinander – alle ziehen an dem großen 
Tuch und wir sind stolz auf alle aktiven Sportler und ihre Erfolge. 
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  4 I Bericht der Revisoren: Folien – Hans-Peter Fink, Kristin Groß-Stolte, 
Andrea Vossbeck 

Hans Peter Fink – sehr intensive Kassenprüfungen, wie jedes Jahr – 
Abschluss 2014 – Barkasse – Gesamtkonten – Stichprobe 
ausgewählter Konten Plus/Minus – keine Beanstandungen 

Appell an alle: um entscheiden zu können müssen Zahlen 
(Chefübersicht) zeitnah zur Verfügung stehen 

  

  5 B Entlastung des Vorstandes:   Hans-Peter Fink 

Antrag den Bericht wie vorgelegt zu genehmigen:   

60  Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen /  4  Enthaltungen 

  

 6 A Verschiedenes – Wünsch dir was 
Kunstrasenplatz, Brücke über die Würm, Beachvolleyplatz, neuer 
Hallenboden in der Mittelschule, Überdachung der Fahrrad-
ständer, neue Linien in der Halle, neuer Sand in der Weitsprung- 
grube 

Es wird ein neuer Wirt kommen, eine Bitte an alle, dass er von 
allen möglichst gut unterstützt wird.  

  

  Ein herzlicher Dank an alle von der neuen Bürgermeisterin und die 
Zusage, dass die Gemeinde weiterhin unterstützend tätig sein 
wird. 

 

 

  

  Ende der Hauptversammlung:  22:00 Uhr   

     

 

 

Datum/Unterschrift 

      

____________________________________   _______________________________________ 

Hauptversammlungsleitung     Protokollführer 

 


